

Un diseño que vale por dos

22/04/2011

Propuesta de ampliación a 36 hoyos del campo de golf de campeonato proyectado por "Ignacio García Golf Arquitectura" en Cuba.

A petición de la entidad inversionista, el prestigioso estudio de arquitectura que dirige el conocido arquitecto de campos de golf Ignacio García ha elaborado una propuesta que convierte en dos recorridos de 36 hoyos el campo de golf diseñado por el arquitecto en Dolores.

El área de "microlocalización" del terreno con 282 hectáreas de superficie, casi 3 millones de metros cuadrados, alberga los ámbitos de excavación de tierras, centro de experimentación provisional de céspedes y la superficie de ocupación del campo de golf y sus edificaciones complementarias para sus 2 variantes de 18 y 36 hoyos en un área de 160 hectáreas.

La propuesta de crecimiento hasta 36 hoyos ha sido diseñada para que la ejecución de obra no interrumpa la explotación y comercialización del campo de golf 18 hoyos. La ejecución de los nuevos objetos (lagunas ecológicas, refugios, casetas de bombeo, sistemas de riego y drenaje superficial) no interfiere en los objetos imprescindibles para el uso y disfrute de los golfistas. Los posibles impactos negativos ocasionados por la ejecución de obra, se reducen mediante la aplicación de medidas correctoras, fundamentalmente, en materia paisajística con el establecimiento de barreras vegetales y en materia medioambiental aminorando el ruido y el polvo en suspensión en el aire.

En el caso de la nave de maquinaria y mantenimiento.

Se ha evitado la duplicidad de emplazamientos. La propuesta de ampliación apuesta por la construcción de un nuevo objeto que será prolongación del primero. Para ello cuenta con el terreno necesario colindante y su construcción no impedirá la realización de las labores culturales de mantenimiento del campo de golf durante los trabajos de ejecución de obra.

Lo mismo se propone en el caso del estacionamiento de vehículos frente a la Casa Club. Se ha reservado el terreno necesario para su ampliación. La ejecución no impedirá el acceso al campo de golf, ni el "parqueo" de vehículos.

La ampliación de la Casa Club es más compleja.

La ampliación de los ámbitos que requieren mayores dimensiones precisa la elaboración de estudios previos para determinar las superficies ampliadas que precisa la Casa Club para el Campo de Golf 36 hoyos de Nivel Internacional. Y, sobre todo, para planificar el tipo y orden de intervenciones que permitan la ejecución de las obras de ampliación sin interrumpir la explotación de las instalaciones.

A pesar de que el diseño responde al programa de una Casa Club de Nivel Internacional 18 hoyos, la polivalencia del diseño permite ampliar los ámbitos necesarios en tamaño suficiente para que la Casa Club sea útil, también, en un campo de golf con el doble de hoyos. Y los trabajos de ampliación no interrumpirían la explotación de la Casa Club durante el tiempo de ejecución, como demuestran los estudios previos elaborados por el estudio de arquitectura español.

Los ámbitos de la Casa Club que requieren la ampliación de sus dimensiones son los pertenecientes a Subsistemas Gastronomía Público y Gastronomía Servicios en su casi totalidad. Los vestuarios, duchas de clientes y salón privado pertenecientes a Subsistema Público Comercial. Local de alquiler de bolsas, comedor, pantry, local de lencería, vestuarios y duchas de empleados, oficina del Maitre y sala de reuniones pertenecientes a Subsistema Administrativo. "Parqueo" de carritos de golf, almacén de herramientas y área de mantenimiento pertenecientes a Subsistema Técnico Mantenimiento Servicios. Y lavado de carritos de golf perteneciente a Subsistema Otras Áreas Exteriores. El resto de ámbitos de la Casa Club 18 hoyos no se alteran.

Para más información

Por favor contacte con IGGA Ignacio García
press@golfarquitectura.com